

DELIK HUKUM

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Silaturahmi Ke Kantor Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Aug 2, 2023 - 10:53



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Silaturahmi Ke Kantor Desa

Pada hari Rabu, 02 Agustus 2023, pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melaksanakan Giat DDS (Dialogis, Diskusi, dan Silaturahmi) serta Anjongsana ke rumah Tokoh Pemuda Desa Bojongkalong, Sdr. IVAN TEGUH RAMDANI. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cikuda Rt. 01/01, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten

Sukabumi.

Dalam acara tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat, di antaranya:

1. Menekankan kepada warga masyarakat untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, serta agar tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan dari orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri.
2. Mengingatkan warga masyarakat yang memiliki siswa sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising, guna mengurangi gangguan suara yang berpotensi merusak lingkungan dan kenyamanan masyarakat.
3. Mengajak seluruh warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong.
4. Mendorong warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang menonjol atau mencurigakan, guna memastikan tindakan cepat dan tepat dalam menangani potensi gangguan keamanan.
5. Menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" yang meliputi nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, sebagai bagian dari upaya peningkatan kualitas pelayanan dan kinerja kepolisian dalam melayani masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, mencerminkan sinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat dalam menjaga keamanan serta membangun komunikasi yang baik dalam memajukan Desa Bojongkalong. Semoga himbauan dan pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dapat dijadikan pedoman bagi seluruh warga dalam menjalani kehidupan sehari-hari dengan lebih aman, tertib, dan berkualitas.